

MÉDIAS ■ La webradio du lycée Rémi-Belleau avec des collégiens et des écoliers sera diffusée sur 101 FM la semaine prochaine

La Radio 2B reprend l'antenne lundi

L'opération Radio 2B on air ouvre sa 10° saison la semaine prochaine. Pour l'occasion, la webradio du lycée Rémi-Belleau s'offre un nouveau site Internet.

Stéphane Marchand

stephane.marchand@centrefrance.com

es émissions en direct tous les jours, matin, midi et soir, des invités en interview, un parrain tout au long de la semaine en la personne du journaliste Alex Taylor... Radio 2B on air ne change rien à sa recette. La webradio initiée par le lycée Rémi-Belleau ouvre sa 10° saison lundi prochain pour une semaine de diffusion en direct sur Internet et sur la bande FM 101.

Une session anniversaire qui apporte son lot de nouveautés, à commencer par un site Internet tout beau et entièrement dédié à la radio lycéenne. « Nous étions jusqu'alors présents dans une des rubriques du site Internet du lycée Rémi-Belleau sur www.remibelleau.fr. On sera désormais diffusé aussi sur radio2B. fr », expliquent les enseignants référents de l'atelier radio du lycée, Cédric Hounsou et Jonathan Guyot.

Un noyau dur de 40 participants

Un autre effet de cette semaine Radio 2B on air est qu'elle fédère autour de l'espace Jean-Pierre-Koffe, le nom du studio du lycée Rémi-Belleau, bien plus d'élèves que le noyau dur de



PRÉPARATIFS. Les lycéens de Rémi-Belleau qui participent à la semaine Radio 2B on air peaufinent le conducteur de leurs émissions. PHOTO: STÉPHANE MARCHAND

l'atelier radio qui compte une quarantaine de participants tout au long de l'année scolaire. Ils seront quelque 250 jeunes à se succéder la semaine prochaine devant les micros du studio ou derrière les potards de la régie technique pour assurer environ 35 heures d'émission en direct.

Et pas seulement des lycéens puisque la Radio 2B a renoué des liens avec le collège PierreBrossolette et même créé depuis un an des collaborations régulières avec l'école primaire de Champrond-en-Perchet. Ce sont cette année 13 collégiens et 22 écoliers qui vont participer à cette expérience de radio en di-

Des temps forts

Les collégiens de Brossolette ne viennent d'ailleurs pas les mains vides. « Ils ont rencontré Damien Fleurot aux assises du journalisme de Tours en début d'année et ils l'ont invité à venir les accompagner sur cette semaine radio. » Le rédacteur en chef sur TF1 et LCI se fait un plaisir de venir les voir mardi prochain et il va profiter de son passage à au lycée Rémi-Belleau pour animer des ateliers d'éducation aux médias et à l'information.

Cette même journée de mardi devrait d'ailleurs faire partie des principaux temps forts de la semaine radio puisque le Recteur de l'académie Orléans-Tours, Jean-Philippe Agresti, répondra aux questions des élèves intervieweurs en fin de matinée en profitant d'une visite en Eure-et-Loir.

Trois sessions d'émissions en direct chaque jour

Cette diversité des élèves participants marque aussi cette 10° session de Radio 2B on air. La webradio du lycée Rémi-Belleau accède véritablement au statut de première et unique radio scolaire du Perche. Ça sonne un peu comme un slogan.

Les internautes et auditeurs auront en tout cas l'occasion d'en juger la semaine prochaine en restant à l'écoute des programmes. Comme les années précédentes, les jeunes ont découpé la journée en trois sessions d'émissions en direct : le "morning" du matin avec une prise d'antenne de 7 à 9 heures, le "miding" de la mi-journée entre 11 et 14 heures et le "soiring" de 17 à 20 heures.

Chacune de ces tranches sera rediffusée au fil de la journée et en fin de soirée. ■

→ Pratique. On peut écouter Radio 2B tout au long de l'année sur Internet www.radio2b.fr et sur le 101 de la bande FM du 14 au 18 octobre.